

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

Boletín No. 108

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

19 de octubre de 2022. Noticias

La resistencia a la sequía del pinsapo está escrita en sus genes

Este abeto endémico de Andalucía, reliquia de la era Terciaria, está amenazado por el incremento de las temperaturas, la mayor duración e intensidad de las sequías y las olas de calor extremo. Una investigación liderada por las universidades Complutense de Madrid y Pablo de Olavide de Sevilla demuestra que algunos ejemplares de zonas muy afectadas por la sequía sobreviven contra todo pronóstico gracias a su genética.

[Leer más](#)



Irene Cobo. Facultad de Ciencias Biológicas.

19 de octubre de 2022. Noticias

Asocian trastornos de conducta alimentaria con déficits en funciones ejecutivas

Las habilidades que más se han visto afectadas son la capacidad de adaptación a tareas cambiantes, la velocidad de procesamiento o el control de distracciones. Estos se asocian con la gravedad sintomatológica y no con los diferentes perfiles de las pacientes. Participan en el estudio investigadores del Hospital Clínico San Carlos y de la Universidad Complutense de Madrid, junto con otros hospitales y universidades españolas, así como del CIBERSAM



Andrés Pemau. Facultad de Psicología

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

21 de octubre de 2022. Noticias

La UCM presenta su cartel de actividades para la XXII Semana de la Ciencia

Una de cada cinco actividades que se organizan entre el 7 y el 20 de noviembre en la Comunidad de Madrid se celebran en la Universidad Complutense de Madrid. Este año las conmemoraciones están centradas en el Año de Investigación Ramón y Cajal, el Año Internacional de las Ciencias Básicas para el Desarrollo Sostenible, y Deep Science & Deep Tech.

El plazo de reserva de actividades comienza el 24 de octubre a las 9:00 horas.

[Leer más](#)

UCC+I OTRI UCM



This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

OTRI · Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación. C/ Doctor Severo Ochoa 7, 2ª planta · Madrid,

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

Grow your business with  **mailchimp**